

GUARDIA NACIONAL INAUGURA JORNADA DE CIBERSEGURIDAD 2024 "INTERNET SEGURO PARA TODAS Y TODOS"

- A través de conferencias, paneles y entrevistas, expertos promueven la prevención de delitos informáticos
- Se anuncia la apertura del canal de Whatsapp de la Guardia Nacional

Con el objetivo de concientizar y sensibilizar a la sociedad sobre la importancia del uso responsable de las tecnologías de la información, así como de promover la cultura de la denuncia de los delitos en el entorno digital, la Guardia Nacional, a través de la Dirección General Científica, inauguró la Jornada de Ciberseguridad 2024 "Internet seguro para todas y todos".

Se trata de un esfuerzo conjunto entre autoridades e instituciones del servicio público y privado, además de organismos de la sociedad civil, vinculados con el uso de las nuevas tecnologías, quienes llevan a cabo una serie de conferencias, paneles y entrevistas, orientadas a prevenir y enfrentar los nuevos delitos en materia de seguridad cibernética, tales como fraudes en el comercio electrónico, usurpación de identidad, acoso sexual en línea o trata de personas, entre otros.

Al inaugurar la jornada, el subsecretario de Seguridad Pública de la Secretaría de Seguridad y Protección Ciudadana (SSPC), Luis Rodríguez Bucio, resaltó que la ciberseguridad es parte de la conectividad global que hoy nos define, y ante las amenazas digitales consideró necesario generar alianzas estratégicas que sumen las capacidades de todos los sectores, bajo la óptica de una responsabilidad compartida.

El coordinador de Estrategia Digital de la Presidencia de la República, Carlos Emiliano Calderón Mercado, subrayó el papel de la Guardia Nacional, tanto en la prevención como en la persecución de delitos informáticos, y celebró que se mantenga la iniciativa de generar espacios como esta Jornada de Ciberseguridad para mantenernos actualizados y poner énfasis en la prevención.

El titular de la Unidad de Órganos Especializados por Competencia de la Guardia Nacional, José Francisco Morales Cázares, anunció la apertura del canal institucional de WhatsApp de la Guardia Nacional, el cual representa un paso significativo hacia una comunicación más directa con la ciudadanía, así como una herramienta para fortalecer la seguridad de la población que navega en la red pública de internet.

















Las conferencias de la Jornada de Ciberseguridad 2024 "Internet seguro para todas y todos", abordan cinco ejes temáticos: ciberseguridad para niñas, niños y adolescentes; ciberseguridad ciudadana; ciberseguridad para adultos mayores; ciberseguridad financiera; y perspectiva de género en el ciberespacio, mismas que se difundirán a través de las redes institucionales de la Guardia Nacional.

Durante este evento se contó con la participación el director general del Instituto Politécnico Nacional (IPN), Arturo Reyes Sandoval; el director general de Telmex, Héctor Slim Seade, y representantes de instituciones y organismos como la Secretaría de la Defensa Nacional (Sedena), Secretaría de Marina (Semar), la Asociación de Internet MX y Meta Platforms, entre otros.

Con estas acciones, la Guardia Nacional busca sensibilizar a la ciudadanía sobre la implementación de medidas preventivas como la forma más efectiva para evitar ser víctima de delitos cibernéticos, además de poner a disposición el número telefónico 088 para reportar conductas ilícitas en el entorno digital.

#LaGuardiaNacionalEstáContigo











